

Publié le 13 octobre 2014

La Caisse d'Épargne, partenaire durable de la FedEpl

Jean-Michel Szydlowski, membre du directoire de la Caisse d'Épargne de Normandie, et Jean-Marie Sermier, vice-président de la Fédération des Epl, ont profité du Congrès de Deauville pour souligner l'implication durable de la Caisse d'Épargne auprès des Epl.



Jean-Marie Sermier a ainsi rappelé le soutien sans faille de la Caisse d'Épargne au mouvement des Epl. Premier actionnaire privé des Epl, la Caisse d'Épargne est, depuis de nombreuses années, fortement engagée auprès des élus locaux dans une démarche tant financière que de conseil.

Elle entend, aux côtés de la Fédération des Epl, poursuivre son développement en direction des territoires, souhait qui se concrétisera avec la signature, fin 2014, de la nouvelle convention de partenariat entre les deux organismes.